



Drachen- und Gleitschirmflieger Hohenlohe

Hohenlohepokal 2019

Im August fand in Muldingen der traditionelle Wettbewerb um den Hohenlohepokal statt. Die Aufgabe für die Piloten bestand darin, sich möglichst lange in der Luft zu halten und dabei auch eine möglichst große Strecke nach freier Wahl zurück zu legen. Bei den schwachen Bedingungen kam leider kein Pilot über den Gleitwinkelbereich hinaus. Nach Auswertung der GPS-Daten zeigte sich, dass es trotz geringer Streckenmöglichkeiten auf die Flugroute ankam. Wer die Ausklinkhöhe geschickt nutzte, Bereiche mit geringem Sinken ausflog und dabei noch ein gleichseitiges Dreieck hinbekam, konnte sich wertvolle Punkte sichern. Zwei Durchgänge wurden geflogen. Am Sonntag ging es zügig ins Schleppgelände und es wurde bei gleicher Aufgabe zuerst ein Durchgang für die Schirme gestartet. Danach waren die Drachen am Zug. Unser Dank gilt dem Nachbarverein aus Markelsheim, der uns mit einer Winde samt Personal unterstützt hat.

Drachen:

1. Thomas Goll, MastR
2. Walter Hofmann, Sport II
3. Bernd Mezger, Twister

Gleitschirm:

1. Michael Behn
2. Gunther Janek
3. Gerhard Weber

Thomas Goll

[DG-Hohenlohe](#)



Ammergauer Drachen- und Gleitschirmflieger

Passagierflüge mit Behinderten im Rahmen des „Maltacamps 2019“

Eine Woche, die wohl keiner der Teilnehmer und Helfer jemals vergessen wird: Das internationale Maltacamp 2019 im Kloster Ettal. Jedes Jahr organisiert der Malteser Orden eine Ferienfreizeit für Menschen mit Behinderung. 500 junge Menschen aus 26 Ländern mit und ohne Behinderung kamen dieses Jahr im Kloster Ettal zusammen, um gemeinsam eine ereignisreiche Ferienwoche zu verbringen. Ausflüge und eine Vielzahl von Aktivitäten standen auf dem Programm – auch mit dem Ziel, das Unmögliche möglich zu machen: Im alltäglichen Leben im Rollstuhl zu sitzen und sich trotzdem mit einem Gleitschirm in die Lüfte zu schwingen und frei wie ein Vogel zu fliegen. Zusammen mit den Betreuern des Maltacamps und engagierten Starthelfern übernahmen die Gleitschirm-Passagierpiloten der Ammergauer Drachen- und Gleitschirmflieger die Aufgabe, das zu ermöglichen. Bei schönstem Flugwetter trafen sich die zukünftigen Gleitschirmpassagiere des Maltacamps und ihre Betreuer mit den Piloten des Vereins an der Bergstation des Laber. Der Start gestaltete sich als der schwierigste Teil des Fluges, aber die angetretenen Starthelfer und Piloten zeigten bei jedem Einzelnen viel Einfühlungsvermögen und vollen körperlichen Einsatz bei der Begleitung zur Startposition im steilen Start am Laber Nordhang. Die Freude der mitfliegenden jungen Menschen mit Behinderung war nach den Berichten unserer Passagierpiloten sehr emotional und überwältigend. Einer der Passagiere bedankte sich mit den Worten: „Thank you, for the best moment in my life!“ Ein großes Dankeschön geht an unsere Passagierpiloten Jochen, Rainer und Gerhard sowie ihre tatkräftigen Starthelfer beim ehrenamtlichen Einsatz für die jungen, behinderten Menschen.

Conny Eylert

www.ammergauer-flieger.de

ANZEIGE

BigOpenSky

KALENDER 2020

12 Monate reine Inspiration
Nur 16€ + Porto




Jetzt online bestellen >



www.BigOpenSky.com